



22 e 1547

36 / La Epoca Domingo 25 mayo 1997

ESPECTACULOS

“El zorzal ya no canta más” será segundo largometraje del realizador Andrés Wood filmará obra de Gustavo Meza

C.N.
Santiago

El zorzal ya no canta más será el segundo largometraje del realizador **Andrés Wood**, quien por estos días anda con todo el nerviosismo que puede preparar un estreno, sobre todo si se trata de una ópera prima.

Y es que cuando aún *Historias de fútbol* no pasa su prucha de fuego, que es la interacción con el espectador —su estreno está previsto para el 5 de junio—, Wood ya trabaja en el guion de lo que será su segunda película.

Dicen los entendidos que recién en su segunda

producción se empieza a notar la mano de un cineasta; que el primero es casi un experimento y que en el siguiente es cuando un autor comienza a encuadrar su obra. Quizás por eso, Wood apostó por la asegurada dramaturgia de **Gustavo Meza**, quien con *El zorzal ya no canta más* se anotó uno de los éxitos, tanto de crítica como de público, de la temporada teatral del año pasado.

Valdivia

El zorzal ya no canta más será filmada a comienzos del próximo año, en Valdivia, y hasta el momento, la única actriz segura en el reparto es **María Izquierdo**, quien protagonizó uno de los capítulos del futbolero tríptico con que Wood saltó al largometraje.

Actor

Precisamente, en ese capítulo —llamado *Pasión de multitudes*—, María

Andrés Wood filmará obra de Gustavo Meza [artículo] G. N.

Libros y documentos

AUTORÍA

G. N

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Wood filmará obra de Gustavo Meza [artículo] G. N.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile